

Siaran Pers
089/SP/CORSEC/WSKT/2024

Wapres Gibran Tinjau Proyek Medan Islamic Center Garapan Waskita Karya, Siap Jadi Pusat Peradaban Islam di Sumut

Jakarta, 25 Desember 2024. PT Waskita Karya (Persero) Tbk menargetkan, pembangunan Medan Islamic Center (MIC) selesai pada 2025 mendatang. Proyek yang terletak di Kota Medan, Sumatera Utara itu akan menjadi rumah bagi peradaban Islam di provinsi tersebut.

Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka pun baru saja meninjau pengerjaan proyek senilai Rp393,27 miliar tersebut. Ia melihat langsung papan progres pengerjaan Medan Islamic Center, kemudian memperhatikan desain bangunan dari berbagai sisi.

Proyek yang dibangun di lahan seluas 22 hektare (ha) ini dikerjakan oleh Kerja Sama Operasi (KSO) Waskita-Permata. Tidak hanya masjid, nantinya juga dibangun beberapa gedung serta fasilitas Islamic Center, seperti gedung pengelola, rumah susun, laboratorium, perpustakaan, area manasik haji, hingga gedung dakwah, dan olahraga.

Corporate Secretary Waskita Karya Ermy Puspa Yunita mengatakan, masjid di Medan Islamic Center didesain tanjak khas Melayu, dilengkapi dengan kubah dan menara berwarna kombinasi emas. Perseroan, lanjut dia, turut membangun kolam retensi guna mengantisipasi banjir.

“Waskita Karya sebagai BUMN Konstruksi yang sudah berpengalaman hampir 64 tahun memahami, pentingnya keberadaan Islamic Center sebagai pusat pengkajian dan pembinaan umat Islam di Medan. Maka kami mendesain area tersebut tidak hanya sebagai tempat ibadah, tapi juga sentra aktivitas masyarakat,” tutur Ermy dalam keterangan resmi, Rabu (25/12/2024).

Nantinya, kata dia, masyarakat di Sumatera Utara bisa melakukan aktivitas pemberdayaan ekonomi, pendidikan, sosial, maupun politik di Islamic Center. Dengan begitu diharapkan dapat mencerdaskan umat, sekaligus mendorong kemajuan ekonomi.

Ermy menyatakan, kini Perseroan tengah berupaya mempercepat pengerjaan Islamic Center tersebut. Bahkan ditargetkan, masjid di area MIC sudah dapat digunakan salat Idulfitri pada tahun depan.

“Waskita berkomitmen menyelesaikan proyek ini tepat waktu atau lebih cepat, dengan tetap memperhatikan mutu bangunan. Harapannya, masyarakat bisa segera memanfaatkan seluruh fasilitas di Medan Islamic Center,” jelasnya.

Perlu diketahui, sebelumnya Waskita telah membangun sejumlah masjid di Tanah Air. Di antaranya Masjid Raya Sheikh Zayed Solo, renovasi Masjid Baiturrahman Aceh, serta renovasi Masjid Istiqlal di

Jakarta.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur.

Kontak Media

PT Waskita Karya (Persero) Tbk
Corporate Secretary
Ermy Puspa Yunita

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT Waskita Karya

Youtube: PT Waskita Karya

LinkedIn: PT Waskita Karya (Persero) Tbk